
INFORMAÇÕES do Executivo sobre quantidade e valor estimado dos veículos inservíveis
da Administração Pública Municipal.

Considerando  o  objetivo  de  reunir  dados  para  elaboração  de  um

Projeto de Lei que autoriza a doação de veículos inservíveis para instituições filantrópicas e

sociais devidamente cadastradas, com a finalidade de otimizar recursos públicos e promover

o bem-estar social, conforme preconiza a legislação vigente,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 – Quantos veículos atualmente estão declarados como inservíveis

no âmbito da Administração Direta e Indireta do Município?

2 – Qual valor estimado de mercado dessa frota?

3 – Há previsão de abertura de edital público para doação, alienação

ou outro destino legal  desses veículos? Em caso positivo,  pedimos encaminhamento de

programa ou plano de ação previsto.

4 – Há laudos técnicos que atestem a condição de inservibilidade?

Sala das Sessões, em 6 de maio de 2025.

MADSON HENRIQUE 
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Para validar visite https://sapl.jundiai.sp.leg.br/conferir_assinatura e informe o código 44AB-2F4F-B63C-A5C8

REQUERIMENTO AO PLENÁRIO Nº 45/2025

RETIRADO
13ª Sessão Ordinária - 06/05/2025
Presidente: EDICARLOS VIEIRA 
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